



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 747
1 de noviembre de 2017

**La Universidad Central del Ecuador propone el
desarrollo científico y tecnológico en Manabí**

El rector de la Universidad Central del Ecuador Fernando Sempértegui Ontaneda Ph.D recibió la visita de un grupo de profesionales de distintas ramas con el propósito de estudiar la posibilidad de implementar un polo de desarrollo científico-tecnológico en la provincia de Manabí.

Luego del terremoto en Manabí, ocurrido el 16 de abril de 2016, se acentuaron los problemas de empleo y se requieren oportunidades de capacitación para los jóvenes manabitas. Con estos antecedentes la alianza de la Universidad Central con sectores de la industria ecuatoriana y con apoyo internacional puede ser la base para coordinar con sectores productivos de Manabí la definición de un modelo de desarrollo económico y productivo en función de la realidad del territorio.

El punto de partida son los convenios que mantiene la Universidad Central del Ecuador con los Gobiernos Autónomos Descentralizados de Manta y Sucre en la provincia de Manabí.

